

Los pensionistas convocan una nueva concentración y piden la asistencia de todas las generaciones por las que luchan

13/09/2018



Bajo el lema **“Gobierno quien gobierne las pensiones se defienden. ¡Siempre adelante!”**, la Plataforma por unas pensiones públicas y dignas de Elda y Petrer convocan una nueva **concentración** el próximo **lunes 17 de septiembre a las 20 horas en la Plaza Castelar** para continuar **defendiendo el sistema público de pensiones**. Además cada lunes se reúnen a las puertas de los Ayuntamientos de Elda y Petrer a las 11:30 y 12 horas, respectivamente.

Un año después y a pesar del cambio en el gobierno central y la toma del poder del socialista **Pedro**

Sánchez, los pensionistas lo tienen claro: **“Ellos son los que se la están jugando, los de Moncloa, nosotros seguiremos siempre, sin importar quién gobierne. Tienen que modificar el pacto de Toledo, revalorizar las pensiones, vincularlas con el IPC, no permitir que los jubilados sigan perdiendo poder adquisitivo”**, en palabras **Antonio Cuenca**. Tienen un mensaje claro: **“La lucha de las pensiones no es de los jubilados, sino de las generaciones futuras, están en juego las pensiones de las personas que tienen ahora entre 30 y 50 años, son ellos quienes lo tienen negro, son los hijos y los nietos los que deben tomar la calle”**.